



Actualidad 24 Medio Ambiente Destacadas

Sembrarán 10 millones de árboles en el Meta

25 septiembre, 2020

f Facebook 🐦 Twitter 📧 WhatsApp

En el marco del Compromiso por Colombia se espera plantar un total de 180 millones de especies para 2022

El departamento del Meta continúa avanzando en la siembra de árboles y se confirmó que se sembrarán 10 millones para contribuir con la reforestación, teniendo en cuenta que este año ha estado marcado por la tala de árboles y quema de áreas protegidas.

En Bogotá se dejaron de talar 3.340 árboles con proyecto de reciclaje

Según informó la Corporación Autónoma del Departamento del Meta (CorMacarena) a la fecha van 72.930 nuevas siembras de especies forestales nativas, que hacen parte del proceso de restauración, recuperación y rehabilitación de la cobertura vegetal en los municipios de Puerto López, Puerto Lleras, Cumaral, Granada, Fuentedeoro y Villavicencio.

Para este proceso CorMacarena "autorizó a **Ecopetrol** el cambio de nueve medidas compensatorias pendientes desde hace varios años, con la entrega de árboles nativos que serán plantados en diferentes zonas de todo el departamento".

En California no van más los autos de combustión, solo venderán eléctricos

Dentro de dichos pasivos ambientales en deuda de compensación, se encontraban ocupaciones de cauce, aprovechamientos forestales, concesión de aguas subterráneas, entre otros.

Asimismo, este material vegetal que fue entregado a la Corporación, servirá para apoyar procesos de las Juntas de Acción Comunal mediante el programa del **Ministerio** del Interior 'Hojitas Comunes' y, se recordó que los ejercicios de reforestación que se realizan periódicamente de manera conjunta con el Ejército Nacional, colectivos ambientales y la comunidad.

Entrega y siembra de especies

Ecopetrol realizó la primera entrega de 14.930 árboles el pasado 9 de septiembre, después el 14 de septiembre una segunda jornada con 14.646 plantas, y entre los días 17 y el 21 de septiembre, se hizo una última retribución de 34.854 especies para completar el total de árboles para los que se realizó una equivalencia económica de manera técnica, de tal forma que los pasivos realmente se vean compensados en el departamento.

Policía de Bogotá rescató animales marinos en condiciones precarias

"CorMacarena aclara que la entrega de estas 72.930 plantas por parte de **Ecopetrol**, no corresponden a una donación ni mucho menos hace parte del material base para la construcción de los mega viveros y viveros satelitales que se establecerán en el Meta como parte de la estrategia Meta Verde", explicó la autoridad ambiental.

¿Te parece de utilidad este contenido?

¡Haz clic en una estrella para puntuar!



Promedio de puntuación 5 / 5. Recuento de votos: 1

ETIQUETAS Árboles Meta

Me gusta 7

f Facebook 🐦 Twitter 📧 WhatsApp

Dejar respuesta

Comentario:

Nombre:

Guardar mis datos en el navegador para la próxima vez que quiera comentar en Momento24

Publicar comentario

Artículo relacionados Más del autor



Denuncian envenenamiento masivo de abejas en Quindío



Covid Colombia: De 813.056 casos, 711.472 se han recuperado



Avianca está obligada a indemnizar al sindicato de pilotos



Niño de 11 años hirió a su amigo con arma de fuego en Santander



Yeison Jiménez cuenta su difícil experiencia con el Covid-19



Retiro parcial de pensiones enciende el debate en Colombia



¡Atento viajero! Anuncian alivios para sectores turísticos



Tres jóvenes fueron asesinadas en una vivienda en Ciudadela Sucre



Más aeropuertos colombianos habilitan vuelos internacionales

< >

Últimas Noticias

Denuncian envenenamiento masivo de abejas en Quindío

Medio Ambiente 27 septiembre, 2020

Covid Colombia: De 813.056 casos, 711.472 se han recuperado

Coronavirus 27 septiembre, 2020

Avianca está obligada a indemnizar al sindicato de pilotos

Judicial 27 septiembre, 2020

Más Leídos



Denuncian envenenamiento masivo de abejas en Quindío

27 septiembre, 2020

Más de un millón de individuos de esta especie se vieron afectados por agroquímicos El apicultor César Augusto Delgado, denunció que más de un millón...



Covid Colombia: De 813.056 casos, 711.472 se han recuperado

27 septiembre, 2020

La capital de la República continúa siendo la más afectada, seguida por Antioquia, Atlántico y el Valle del Cauca El **Ministerio** de Salud confirmó este...



Avianca está obligada a indemnizar al sindicato de pilotos

27 septiembre, 2020

Las acciones de la aerolínea pudieron desencadenar violación de derechos de los pilotos y libertad sindical La Corte Suprema de Justicia decidió que Avianca debe...

Compartir

